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REQUER INFORMAÇÕES REFERENTE AO RECEBIMENTO DE
HONORÁRIOS  REFERENTE  A  SERVIÇOS  PRESTADOS  NO
AMBITO DO MUNICÍPIO

Para  o  bom  desempenho  do  papel  fiscalizador  da  Câmara
Municipal,  conforme  preceitua  o  inciso  II  do  artigo  3º,  do  Regimento  Interno  da  Câmara
Municipal de Assis, este Vereador deve ser informado sobre todos os assuntos que são de
interesse comum da sociedade assisense.

Ante o exposto, Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas
as  formalidades  regimentais,  seja  oficiado  ao  Prefeito  Municipal,  Senhor José  Aparecido
Fernandes,   solicitando que Sua Excelência preste a esta Casa de Leis, após consulta ao
departamento competente, as seguintes informações:

a) Existe algum procedimento no Tribunal de Contas do Estado de São Paulo
para apurar possíveis irregularidades no recebimento de honorários no âmbito
do município de Assis? Se sim, fornecer cópia integral dos autos.

b) Na resposta do requerimento n° 231/2023, foi perguntando quem eram os
advogados da prefeitura que recebem honorários e a resposta foi que os dados
estavam disponibilizados no portal da transparência. Entretanto, após acessar o
site  “https://transparencia.assis.sp.gov.br:8077/”,  foi  constatado  que  os
lançamentos  são cadastrados  somente  com a especificação “HONORÁRIOS
ADVOCATÍCIOS” não sendo possível averiguar quem recebeu. Sendo assim,
REQUISITO  EXTRATO  COMPLETO  DOS  ÚLTIMOS  4  ANOS  DA  CONTA
CORRENTE ESPECÍFICA DE HONORÁRIOS (conforme determinado pela
Lei n°319 de 21 de Novembro de 2016).

c) Já aconteceram recebimentos de honorários de maneira direta, ou seja, sem
passar pela conta-corrente específica para o recebimento destas verbas? Se
sim, justificar e anexar comprovantes.

d) Como é feito o controle do recebimento de honorários a fim de evitar que
extrapole o teto constitucional?

e) Quanto já foi recebido pelo Procurador Marcos José da Silva?
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APROVADO
26ª Sessão Ordinária - 14/08/2023

https://transparencia.assis.sp.gov.br:8077/
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f) Quanto foi recebido pela Secretária Marina Antunes Perini no período entre
março até o presente momento?

g)  Existe  norma  definindo  como  é  organizado  a  divisão  dos  valores  de
honorários? Se sim, qual? Se não, como é feito?

h) A Secretária Municipal de Negócios Jurídicos exerce ou exerceu (desde a
investidura no cargo), advocacia privada?

SALA DAS SESSÕES, em 13 de agosto de 2023.

FERNANDO SIRCHIA
Vereador - PDT 
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